

Einfach unglaublich

«Beschwerden blitzten ab»,
Ausgabe vom 13. Januar

1
Unglaublich, was sich gewisse
Kantonsangestellte des De-
partements für Bau und Um-
welt erlauben!!! Na klar, diese
Personen werden auch kaum
die Windturbinen gleich vor
«ihrer» Haustüre stehen 2
haben. Wie war das nochmals,
als beim Seerücken/Haiden-
haus die Windturbinen einge-
pflanzt werden sollten, rekla-
mierten Anwohner der Insel
Reichenau und schon huschten
die Personen vom Departement
Bau und Umwelt, und
das Projekt wurde dort nicht
umgesetzt. Da ist doch eh die

3
Frage, hat ein Schweizer
Bürger keine Rechte mehr für
Ruhe? Den Windturbinen er-
zeugen nicht nur «Verschande-
lung» der Natur, sondern auch
extremen Lärmpegel. Die
Elektrizitätswerke des Kantons
Zürich (EKZ) können ja die
Windturbinen in den Zürichsee
oder bei der sogenannten
Goldküste hinstellen, denn da
ist der Kanton Zürich! Es ist
mir nicht bekannt, dass Thun-
dorf und Umgebung zum Kan-
ton Zürich gehören, welcher
sowieso nur eins will: Vom
Thurgau Profit raus schlagen.

4
Caroline Roat-Hengartner,
8554 Müllheim-Wigoltingen